



07/04/2025 | #243

EDITOR: Alberto Príncipe

DIRECTOR PERIODÍSTICO: Roberto Nemeč

[LISTA DE PRECIOS CÁMARA VAL AQUÍ](#)

TECNOLOGÍA DE VANGUARDIA



Pirelli presenta la quinta generación de su icónico P Zero. Es la montura preferente para los fabricantes de los segmentos Premium y Prestige y desde hace 40 años constituye un ejemplo de innovación tecnológica. Se destaca por su rendimiento y seguridad. Ofrece mayor maniobrabilidad, como acreditan las pruebas en pista sobre superficie seca y mojada, y en frenadas más cortas.

VOLKSWAGEN INVIERTE



La marca alemana anunció una inversión de USD 580 millones

para producir, a partir de 2027, una nueva pick-up mediana que será la sucesora de la Amarok actualmente fabricada en la planta de Pacheco. Esta inversión representa un salto tecnológico, no solo a nivel de producto sino también en los procesos productivos, lo que garantizará la sustentabilidad de la planta en los próximos años.

GM FINANCIACIÓN TASA 0%



Durante abril, GM continúa ofreciendo exclusivas condiciones de financiación. Plan Onix & Onix Plus: Plazo de 12 a 18 meses, con un tope de \$12.000.000, según plan. O bien, financiación de hasta \$14.000.000 a 30 meses, con tasa 19,9%. Plan Tracker: Plazo hasta 18 meses, con un tope de \$15.000.000. O la opción de un tope de \$20.000.000 financiando a 30 meses con tasa 19,9%.

EL V12 MÁS POTENTE



Zenvo Automotive dará vida al motor "Mjølner". Con cuatro turbos y una potencia de hasta 1.250 CV, que alcanza los 1.850 CV al incorporar el sistema híbrido eléctrico, será el motor V12 más potente jamás instalado en un coche de carretera de producción. El primer ejemplar de esta unidad, cuidadosamente fabricada a mano, ya se ha completado, mientras el programa de desarrollo del Aurora continúa a buen ritmo. Producido con el equipo de MAHLE Powertrain, el motor principal del Aurora es un motor V12 de 6.6 litros de nuevo diseño y a medida, que se fabricará en MAHLE Powertrain en Northampton, Reino Unido, junto con el sistema híbrido. Con el nacimiento de este nuevo motor, el programa Aurora ha dado un paso importante, y se iniciará una extensa fase de pruebas antes de que los primeros prototipos entren en fase de pruebas.

COLGADOS DE UNA GRÚA



Para demostrar la resistencia de su nuevo SUV y hacerse valer frente a sus rivales más duros, Honda ha llevado a cabo una acción de marketing colgando tres unidades del modelo a más de 30 metros de altura en pleno desierto. La hazaña tuvo lugar en California, donde la marca utilizó una grúa de 42 metros para suspender tres Honda Passport 2026 desde sus ganchos de remolque delanteros. La unidad superior quedó suspendida a unos 30 metros del suelo, soportando un peso total de unos 6.393 kilos. Para asegurar el éxito de la maniobra, los vehículos tenían todos los líquidos drenados y la transmisión bloqueada en punto muerto.



UN COCHE DE ENSUEÑO

Hyundai Motor presentó su visionario prototipo INSTEROID. Exterior con un acabado en un suave tono blanco, se ve realzado por un llamativo detalle naranja: una declaración visual inconfundible. Para completar la visión, un mono de carreras reflectante con las prominentes letras INSTEROID captura la fusión de la cultura automovilística y la expresión juvenil. Ofrece un interior minimalista con asientos tipo butacas, una jaula antivuelco y un panel de instrumentos especializado que crea una experiencia de conducción inmersiva.

FERRARI SF90XX SPIDER 2024 Se subastará durante abril. Con solo 100 km en el odómetro, esta edición de 599 unidades se encuentra en Italia. Derivado del XX ofrece 30 CV adicionales, reduce 10 kg e incorpora avanzados sistemas de software, además de mejoras aerodinámicas radicales, como un alerón trasero fijo. Podría venderse por 2 millones de euros.



nuestrosautos





UN SUV CHINO 100% ELÉCTRICO

Changan presentó el Deepal S07. Impacta por sus estrechas ópticas de LED horizontales y unas enormes entradas de aire que flanquean la matrícula. La silueta del coche es estilizada, con líneas limpias pero muy marcadas, que acaban en una línea de techo ligeramente inclinada rematada por un pequeño spoiler y una zaga ancha y aplomada. Motor eléctrico de 217 CV y par de 320 Nm. Acelera de 0 a 100 en 7,9s. Lleva una batería de iones de litio de 79,97 kWh. Autonomía de 475 km.



UN TOCADISCOS EN LA MUÑECA

La firma AndoAndoAndo lanzó un reloj tocadiscos inspirado en el Panasonic-Technics SL-1200, para los amantes de la música. Ando ha llevado el encanto vintage del giradiscos de vinilo a un reloj de pulsera en el que todo es funcional. Uno de los brazos indica las horas y otro los minutos, mientras que el propio disco hace las veces de segundero y su etiqueta es la que marca el movimiento.



UNA OBRA MAESTRA DE ESTILO DEPORTIVO

Mercedes-AMG presentó una exclusiva "Edición Limitada" de su modelo CLE Coupé y Cabriolet. Monta un motor de seis cilindros en línea de 3.0 litros con doble sobrealimentación que desarrolla una potencia máxima de 330 kW (449 CV) con un par de 560 Nm. Acoplado lleva una caja AMG SPEEDSHIFT TCT 9G y la tracción integral totalmente variable AMG Performance 4MATIC+, que convierten al CLE en un coche de ensueño. Su velocidad máxima es de 270 km/h.

ROBUSTO Y ESPACIOSO

El Dacia Bigster tiene una presencia imponente, con la sensación de un estilo robusto, realizado por un frontal compacto y vertical. Posee un interior espacioso, ergonomía y comodidad. El tablero vertical elevado aumenta el espacio disponible para los pasajeros delanteros. Incorpora el nuevo sistema de propulsión híbrido 155, que combina un motor de gasolina de 4 cilindros y 109 CV, dos motores eléctricos (uno de 50 CV y un generador de arranque de alto voltaje), una batería de 1,4 kWh y una caja de cambios automática eléctrica.

